

Hoy, en el debate en Pleno de la Moción del GPP sobre el fracaso de la política del Ejecutivo en vivienda

El GPP advierte al Gobierno de que dejará España como “un solar” si sigue bloqueando leyes como la de antiokupación

- El portavoz de Vivienda del Grupo Popular, Joan Mesquida, exige a la presidenta del Congreso y a los partidos del Gobierno que permitan la tramitación de la Ley del PP que propiciaría el desalojo de okupas en 24 horas y un aumento de las condenas por estos delitos, pues su paralización “está perjudicando a un país entero”
- “Si prefieren retirar sus leyes para no perder más votaciones están en su derecho, pero a los demás déjenos legislar”, recalca en relación con las leyes que Armengol paraliza desde la Mesa del Congreso para impedir su aprobación solo porque son del Partido Popular
- Acusa al Ejecutivo de convertir el problema de la vivienda en una crisis estructural, por lo que urge a poner los cimientos para “un cambio de rumbo” de dichas políticas
- Recalca que este cambio de dinámica vendrá de la mano del PP, con las 30 medidas propuestas por Feijóo en el Plan urgente de Vivienda, “una propuesta ambiciosa y realista basada en la colaboración público-privada”
- Detalla que el plan del PP tiene como ejes el aumento de la oferta de vivienda, agilizando y simplificando los trámites urbanísticos para reducir los plazos de construcción de los diez a los cuatro años, la movilización de suelo público o el apoyo a los jóvenes
- Recuerda que España es el cuarto país de la Unión Europea donde más tarde se emancipan los jóvenes y pone el valor las propuestas anunciadas por Feijóo para menores de 40 años, como la ampliación de los avales para el alquiler y la compra de la primera vivienda
- De igual modo, el Plan del PP contempla promover medidas fiscales, como la bonificación en un 75% del IRPF a los propietarios que ofrezcan viviendas vacías en alquiler, así como la colaboración público-privada, replicando los modelos de éxito implantados por las comunidades autónomas gobernadas por el PP
- Denuncia los anuncios incumplidos por Sánchez, como la promesa de construir 184.000 viviendas públicas